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			 Aranjuez pide al Gobierno que baje el IVA de las actividades deportivas
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El Pleno de la Corporación municipal ha aprobado, en su sesión  ordinaria del mes de febrero, con los votos a favor del Partido Popular,  Ciudadanos, Acipa, Vox y la Concejala no adscrita, requerir al Gobierno  de España a que reconozca la actividad física y deportiva como  actividad esencial y a que proceda a rebajar el IVA, en los servicios  vinculados a este sector, hasta el 10%. El grupo municipal del PSOE ha  votado en contra de la Propuesta que ha sido defendida por el Concejal  Delegado de Deportes, Diego López de las Hazas.

El Concejal Delegado de Deportes ha señalado que “la crisis sanitaria  que estamos viviendo a consecuencia de la pandemia ha puesto en el  punto de mira la salud de los ciudadanos, fomentando el autocuidado  junto a la prevención”. “La actividad física moderada, según acreditan  numerosos estudios, -ha destacado– repercute de forma muy positiva sobre  la salud de las personas fortaleciendo el sistema inmunológico, ya que  se puede definir como una defensa natural del cuerpo frente a las  infecciones”.

Diego López de las Hazas ha declarado que “el ejercicio físico debe  ser entendido como un instrumento útil para la prevención y el cuidado  de la salud y para evitar, con ello, el impacto de cualquier  enfermedad”. “La práctica deportiva, -ha continuado– no sólo ayuda a  combatir el COVID-19 sino que está considerada como un antidepresivo  natural y muy útil frente a estados como la ansiedad y la depresión,  siendo sus beneficios tanto preventivos como de recuperación”.

El Concejal Delegado de Deportes ha explicado que “desde la  Institución Municipal debemos hacer todo lo posible para facilitar que  nuestros vecinos adopten hábitos de vida saludable”. “Con la aprobación  de la propuesta presentada por el Equipo de Gobierno –ha indicado– se da  el primer paso: declarar que el deporte es esencial en nuestra ciudad y  que las acciones del Ayuntamiento, en ésta y en legislaturas venideras,  deben estar dirigidas a potenciar la actividad deportiva, siendo una  prioridad por la que se debe trabajar, y promover su práctica atendiendo  a las empresas que se comprometan y potencien estos hábitos  saludables”.

“El Ayuntamiento de Aranjuez –ha detallado-, a través de la Propuesta  aprobada, insta al Gobierno para que todos los españoles que realizan  cualquier tipo de actividad deportiva para cuidar su salud vean reducido  el IVA al 10% por la utilización de estos servicios”. “De esta manera  se potenciaría el deporte como alternativa de ocio de calidad, se  generaría una industria deportiva sostenible y, como valor añadido,  situaría a nuestra ciudad como punta de lanza de la recuperación y  reconstrucción de los sectores que se han visto más afectados en esta  crisis”, ha explicado Diego López de las Hazas.

“Creemos esencial, en el marco de una declaración del estado de  alarma, la reducción del IVA del 21% al 10% en todos los servicios  deportivos impartidos en instalaciones y centros deportivos, así como  todos aquellos impartidos por profesionales de la actividad física y del  deporte”, ha demandado el Concejal Delegado de Deportes.

“En la futura Ley del Deporte se debería estudiar la incorporación  del reconocimiento del carácter esencial de la actividad física y del  deporte en una situación de emergencia sanitaria, por ser y tener un  claro beneficio para la salud de las personas que lo practican”, ha  concluido Diego López de las Hazas.

El Pleno de la Corporación municipal correspondiente al mes de  febrero ha decidido, con los votos a favor del Partido Popular,  Ciudadanos, Acipa, Vox, Inpar y la Concejala no adscrita, iniciar los  trámites para la constitución del Consejo Municipal de Cultura. El PSOE  ha votado en contra de constituir este órgano de participación. La  iniciativa fue presentada por la Segunda Teniente de Alcalde Delegada de  Cultura, Nerea Gómez Barrasa.

Nerea Gómez Barrasa ha manifestado que “la creación del Consejo  Municipal de Cultura es una demanda histórica de los agentes culturales  de nuestra ciudad desde hace muchos años, ya que es evidente el valor  dinamizador social y económico que supone la cultura en una ciudad como  Aranjuez, declarada Paisaje Cultural Patrimonio de la Humanidad”.

La Segunda Teniente de Alcalde Delegada de Cultura ha expresado que  “la Cultura es un eje dinamizador de Aranjuez”. “Por ello, el proyecto  Marca Aranjuez ya está en marcha, siendo su principal objetivo recuperar  el Patrimonio Histórico como reclamo turístico pero también de  estimulación para los ribereños, es decir, facilitar el trabajo conjunto  entre Ayuntamiento y todos los agentes culturales que deseen aportar en  la línea del Proyecto Aranjuez”, ha explicado.

“Por otra parte, – ha detallado Nerea Gómez Barrasa– se ha elaborado  un Plan Estratégico de Emergencia Cultural de Aranjuez: una herramienta  transversal para crear un proyecto participativo y global, que posicione  a Aranjuez como un emblema de la cultura a nivel nacional”. “Este Plan  -ha continuado– está conformado por cuatro acciones: la participación  vecinal, la creación del Consejo Municipal de Cultura, la negociación  con instituciones regionales, nacionales e internacionales y la  dinamización social y turística de nuestra ciudad”.

“Por todo ello, –ha indicado la Segunda Teniente de Alcalde– la  finalidad de este Consejo es la participación de los representantes  políticos municipales que constituyen el Pleno de la Corporación, así  como de las asociaciones, entidades y organismos que estén interesados  en estudiar, asesorar y formalizar propuestas sobre aspectos culturales  que inciden en el municipio de Aranjuez”.

Nerea Gómez Barrasa ha declarado que “en esta línea de vocación de  servicio, la voluntad de este Equipo de Gobierno ha sido siempre contar  con todos los agentes culturales para la transformación de la Cultura  como eje dinamizador de nuestra ciudad”. “Para ello –ha añadido- es  imprescindible la creación de un Consejo para canalizar  institucionalmente el consenso que merece las políticas culturales, ya  que son la propia identidad de Aranjuez y sus gentes”.

La Segunda Teniente de Alcalde Delegada de Cultura ha anunciado que  “una vez constituido el Consejo de Cultura, nuestra pretensión es  establecer una vía de dialogo con el Consejo de Hostelería y Comercio  para potenciar el Plan de Turismo Marca Aranjuez”. “Asimismo,  fomentaremos la colaboración público-privada para dotar de programación  cultural la celebración de las efemérides de los hitos que han hecho de  Aranjuez un referente histórico en España y a nivel mundial”, ha  detallado Nerea Gómez Barrasa.

La Segunda Teniente de Alcalde ha afirmado que “hemos demostrado que  somos un Gobierno abierto y participativo con la creación de las mesas  para la recuperación económica y las decisiones tomadas en los  diferentes Consejos, favoreciendo, con ello, un clima de consenso en  asuntos vitales para el futuro de nuestra ciudad”. “Este Equipo de  Gobierno ha sido también sensible a la reivindicación de los agentes  culturales ribereños de crear un órgano en el que tengan capacidad de  incidir en la política cultural de Aranjuez”, ha concluido Nerea Gómez  Barrasa.

El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado, en sesión ordinaria  correspondiente al mes de febrero, una Propuesta conmemorativa del Día  Internacional de la Mujer. La iniciativa ha sido defendida por el  Concejal Delegado de Mujer, Mayores y Familia, Miguel Gómez Herrero. La  Propuesta ha obtenido los votos favorables de la Concejala no adscrita y  de todos los grupos municipales, a excepción de Vox.

El Concejal Delegado de Mujer, Mayores y Familia ha explicado que  “como cada 8 de marzo conmemoramos el Día Internacional de la Mujer, una  fecha que representa el esfuerzo de toda la sociedad en aras de lograr  la igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres”. “En este sentido  -ha indicado- hay que reconocer el valor de la Constitución Española de  1978 como la base imprescindible del avance hacia la plena igualdad que  se ha producido en España en los últimos tiempos; un avance que se ha  producido en todos los ámbitos de la sociedad, desde el mundo de la  empresa hasta la cultura y el deporte; pasando por la administración, la  política o la ciencia”.

Miguel Gómez Herrero ha matizado que “si bien la sociedad española ha  avanzado mucho hacia la igualdad queda, aún, un largo camino por  recorrer ya que todavía se siguen produciendo situaciones de  discriminación y violencia”.

“Debemos por ello seguir avanzando en muchas líneas y, entre ellas,  por ejemplo, la de conseguir que la maternidad no se convierta en un  freno al desarrollo profesional de las mujeres”. “Apostamos por incidir  –ha continuado– en políticas de conciliación, flexibilización y la  racionalidad de los horarios para que mujeres y hombres puedan decidir  en libertad la mejor manera de compaginar su labor profesional con el  cuidado de sus hijos”

El Concejal Delegado de Mujer, Mayores y Familia ha señalado que  “debemos defender la libertad y la dignidad de toda persona y abogar por  una sociedad madura y abierta donde el valor compartido de la igualdad  se manifiesta en la equiparación plena de oportunidades para ayudar a  lograr que las mujeres consigan las metas que se propongan”. “Una  sociedad –ha insistido– en la que mujeres y hombres avanzan  conjuntamente hasta la total erradicación de cualquier forma de  desigualdad o discriminación”.

“Como Concejal Delegado de Mujer es justo que reconozca la gran labor  que realiza el equipo técnico de la Delegación de Mujer que, durante el  pasado año 2020, realizó 2769 atenciones.”. Y ha añadido: “No debemos  olvidar el papel fundamental de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del  Estado, de las asociaciones locales implicadas con el colectivo de mujer  y de todos aquellos agentes sociales que aportan su trabajo en aras de  erradicar esta lacra social”.

Miguel Gómez Herrero ha realizado un llamamiento a la sociedad para  “concienciar sobre la importancia de denunciar situaciones de violencia  en su entorno porque no podemos ser cómplices de los maltratadores con  el silencio”. “La denuncia –ha añadido- es una forma de demostrar a las  víctimas que no están solas, que pueden y deben actuar para tomar las  riendas de su vida”.

El Concejal Delegado de Mujer, Mayores y Familia ha finalizado  indicando que “debemos avanzar en el desarrollo de las políticas por la  igualdad y contra la violencia hacia las mujeres y conseguir cambios  efectivos que nos lleven a ser un Aranjuez más igualitario y justo”.
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